

**Déterminé à faire sortir le football camerounais de sa zone de turbulence, Abdouraman Hamadou Baba, président de l'Etoile Filante de Garoua, a mené un combat acharné contre l'exécutif précédent de la Fecafoot, considéré d'après lui comme le principal responsable des multiples problèmes que connaît le football camerounais.**

Après avoir saisi le TAS, il se dit désormais disposé à dialoguer avec le nouvel exécutif de la Fecafoot, conduit par Samuel Eto'o Fils.

**« Nous allons lui donner l'occasion de discuter et de trouver une solution. Je parlerai avec d'autres et nous évaluerons nos options »**, a déclaré Abdouraman Baba, invité sur STV, une semaine après l'élection de Samuel Eto'o comme le nouveau président de l'instance suprême du football camerounais.

Abdouraman Hamadou, membre de l'assemblée générale de 2009 qui constitue selon lui le seul collège électoral valable, peut au moins saluer la victoire de Samuel Eto'o, sur un homme qu'il a toujours combattu, un certain Seidou Mbombo Njoya.

**«Je n'ai pas rencontré Samuel Eto'o. Nous n'avons eu aucun contact. Je ne pouvais pas le féliciter de toute façon mais il a fait l'impossible. Nous ne pouvons pas fermer les yeux ou prétendre que rien ne s'est passé. Nous allons lui tendre une main de fraternité »**, a ajouté l'ex poulain de Iya Mohammed.

Peut-être l'arrivée de Samuel Eto'o marquera l'épilogue de cet interminable feuilleton. Mais une chose est vraie, Abdouraman Hamadou et Samuel Eto'o, tous deux, ne veulent que le bien du football camerounais.

---